
 

 

 
 
An den Vorsitzenden des Ausschusses für Schule  
und Weiterbildung  
Dr. Helge Schlieben 
 
An Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
 
 

 

Thomas Hegenbarth 

Lisa Gerlach 

Rathaus - Spanischer Bau 

50667 Köln 

Tel.: +49 (221) 221 - 25541 

Mail: Thomas.Hegenbarth@stadt-koeln.de 

Mail: Lisa.Gerlach@stadt-koeln.de 

 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 08.06.2016 
 

AN/1053/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 13.06.2016 

 

Was läuft, und was läuft nicht an Kölner Schulen? 

die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung  
des Ausschuss Schule und Weiterbildung zu setzen: 
 
In einer Anhörung im Landtag wurde darüber diskutiert, ob es sinnvoll wäre, Informatik als  
Pflichtfach an allen Schulformen einzuführen. In der Diskussion wurde offenkundig, dass 
dies zurzeit gar nicht möglich wäre, denn es gibt nur wenige Lehrerinnen und Lehrer mit der 
Lehrbefähigung für dieses Fach.  
 
Am  Mittwoch,  den 01.06.2016  hat  der  Verband  Bildung  und  Erziehung  (VBE)  in  der 
Landespresskonferenz die Ergebnisse der Umfrage „Grundschulen 2015/2016. Was läuft, 
und was  läuft  nicht?  Eine landesweite  Umfrage  zur  Situationsbestimmung  der  Grund-
schulen  in Nordrhein-Westfalen“ vorgestellt. Die Ergebnisse der Umfrage lassen erkennen, 
dass die personelle, sächliche und räumliche Ausstattung  an  nordrhein-westfälischen  
Grundschulen  oftmals  als  unzureichend  erlebt  wird.  
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnisse über die Situation an Kölner Schulen rund um 
das Fach Informatik, und wenn ja, wie ist die Situation je Schule? (Bitte Anzahl der In-
formatiklehrer mit Lehrbefähigung, Umfang der Stunden, Unterrichtsausfall und Al-
tersstruktur angeben) 
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2. Hat die Stadtverwaltung Kenntnisse über die Umfrageergebnisse für die Grundschu-
len in Köln, und wenn ja, wie wird die Situation an Kölner Grundschulen einge-
schätzt?  

 
3. Welche Schlüsse zieht die Stadtverwaltung aus den Ergebnissen der Umfrage? (Bitte 

ausführlich je Ergebnispunkt) 
 

4. Wann kann mit der Beantwortung der Anfrage "Wie steht es um den Breitband-
Ausbau an Kölner Bildungseinrichtungen?" gerechnet werden?  

 
 
gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach 
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